

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Football/Qatar-2022 : le Maroc à jamais dans l'histoire du football africain !

W.N.
Libreville/Gabon

LES Lions de l'Atlas du Maroc sont entrés dans l'histoire en devenant la première nation africaine à jouer une demi-finale de Coupe du monde. Une performance qui restera à jamais gravée dans la mémoire des Marocains et dans les annales du football africain. Déjà en 1986 à Guadalajara (Mexique), le Maroc est devenu la première nation africaine à se qualifier pour les 8es de finale d'une Coupe du monde. Toute une histoire !

Ils ont, tout au long du Mondial, fait chavirer le cœur des Africains. Et ce, après avoir terminé en tête de leur groupe devant la Croatie, leur adversaire pour la petite finale. Samedi, lors de cette rencontre face aux Croates, nos vaillants ambassadeurs ont été battus par la bande à Modric sur la marque de 2 buts à 1. Terminant ainsi à la 4e place. C'est-à-dire la 4e nation de ce Mondial. Du jamais vu pour une sélection africaine ! Avec cette performance, la formation entraînée par le technicien marocain Walid Regragui, véritable artisan de la métamorphose du jeu

des Lions de l'Atlas, est d'ores et déjà assurée de prendre la tête du classement FIFA zone Afrique. Après cette petite finale perdue, le coach marocain a un autre challenge à relever : gagner la Can-2023 en Côte d'Ivoire. " On va travailler maintenant pour gagner la Can. J'ai dit à mes joueurs qu'on ne peut pas être les rois du monde avant d'être les rois de notre continent", a-t-il lancé à l'issue de la rencontre de samedi dernier. Voilà l'Afrique prévenue ! Le Maroc arrive !



Photo: DR

Maroc : le secret de la réussite des Lions de l'Atlas

W.N.
Libreville/Gabon

LE Maroc a réalisé ce qu'aucun autre pays africain n'a réalisé à ce jour : terminer 4e à l'issue de la 22e édition de la Coupe du monde de football qui a pris fin hier à Doha, au Qatar. Ces résultats, selon plusieurs spécialistes, ont été préparés depuis 2009.

"C'est sur les Hautes Instructions de Sa Majesté Le Roi Mohammed VI qu'une académie de football d'une superficie de plus de 30 hectares a été construite et inaugurée en 2009. Elle dispose d'équipements de pointe conformes aux normes de la FIFA, avec quatre terrains en gazon naturel, trois

terrains en gazon artificiel et un terrain couvert. Par ailleurs, un personnel médical de haut niveau est au service des joueurs de football", renseigne le site marocain medi1. Parmi les Mondialistes marocains présents au Maroc durant le Mondial, plusieurs joueurs ont été formés à l'Académie Mohammed VI de football. Il s'agit de Azzedine Ounahi, Youssef En-Nesyri, Nayef Aguerd. Sans oublier le second gardien de but, Reda Tagnaoui, du Wydad de Casablanca. Ces efforts sont donc à l'origine des bons résultats obtenus par la sélection marocaine et les clubs marocains qui jouent désormais les premiers rôles sur le continent. Notamment le Wydad de

Casablanca, Berkane et le Raja. Les clubs du royaume et la bonne organisation jouent également un rôle important dans le développement du football marocain. " En dehors des académies, les clubs sont bien structurés. Y compris au niveau de la fédération. Ça, si les binationaux arrivent en sélection, c'est parce qu'il y a une bonne organisation. Le championnat est régulier, les clubs jouent les premiers rôles en Afrique. Résultat : les clubs marchent, la sélection marche. Maintenant le plus dur commence pour le Maroc. Il faut maintenir cette dynamique", indique le conseiller du président du WAC, Boubacar Ouattara, joint au téléphone.



Photo: DR

Le succès du Maroc se prépare depuis une dizaine d'années.

Bravo au Maroc !

Championnat de Libye de D1: Franck Engonga retrouve une seconde jeunesse



Photo: DR

Franck Engonga Obame (en jaune) sous les couleurs de son nouveau club .

W.N.
Libreville/Gabon

APRÈS avoir passé cinq saisons en Égypte, au sein de la formation d'El Gaish (D1), l'international gabonais Franck Engonga Obame (29 ans) a posé ses valises au mois d'août dernier en Libye. À Darnes Sport Club, actuel deuxième au classement général, poule B, basée à Benghazi, notre compatriote semble retrouver une seconde jeunesse avec des rêves plein la tête.

" Je me sens bien ici. Côté sportif, je suis, plus que jamais, épanoui. Le club occupe la seconde place au classement général. En huit journées, j'ai été désigné à cinq reprises par mes pairs meilleur joueur. Ce qui me donne l'envie de remporter le titre de champion. Des rêves, j'en ai ! Me servir d'ici comme tremplin pour m'envoler en direction d'un championnat relevé vu mon expérience. La sélection, je l'ai toujours dans un petit coin de la tête. Il me faut travailler encore, encore et encore", a-t-il indiqué.